

100歳おめでとうございます

10月に満100歳を迎えた皆さんに、市長からのお祝い状とお祝い金が贈られました。



林田 タマエ さん
大正6年10月2日

※本人のご希望により写真
は掲載していません。



吉村 藤次郎 さん
大正6年10月4日



柏尾 光晴 さん
大正6年10月20日

吉弘鋼材株式会社から100万円の寄附

9月19日、吉弘鋼材株式会社（吉弘哲郎代表取締役）から市へ100万円の寄附がありました。

昨年、同社から、創立100周年記念に併せて寄附をいたしており、今回は2回目となります。吉弘社長は「市内の子どもたちの登下校時の防犯灯設置など安全、安心につながる防犯対策の推進に役立ててほしいです」と語りました。今後、本市の防犯対策の推進に大切に役立てていきます。



吉弘社長（左）と市長

全国大会で成果を披露 関西朗読コンテストで優秀賞

7月13日、大阪市立中央会館で開催された第10回関西朗読コンテストで松本武士さん（東大池）が見事準優勝にあたる優秀賞に輝きました。松本さんは4年前に受講した市の朗読講座をきっかけにして、自主講座である合志朗読の会を立ち上げたり図書館と連携した朗読と語りを楽しむ会や発表会を開催しています。松本さんは「朗読や語りの楽しさを広めていきたい」と今後の活動についても意欲十分です。



惠濃教育長(左)、松本武士さん(左から3番目)、合志朗読の会の皆さん

子どもをネットトラブルから守るために 青少年教育特別講演会

10月13日、御代志市民センターでモバイル・ネットワーク研究所の松川由美代表が「ネット社会における子どもたちの現状と大人の役割」と題し、講演会を開催しました。

講演では多数のトラブル事例を挙げて説明し、普段から子どもとのコミュニケーションを取つて何でも相談できる関係を築くことが必要だと呼びかけました。来場した保護者たちは熱心に耳を傾けました。



身近に潜むネットトラブルの恐ろしさを知りました

第67回社会を明るくする運動 作文コンテスト合志市表彰式

10月13日、御代志市民センターで第67回社会を明るくする運動作文コンテストの表彰式と受賞作品の発表を行ないました。これは、犯罪・非行のない地域社会づくりや犯罪・非行をした人の立ち直りについて、考えたことや感じたことなどをテーマとしたものです。

受賞内容は以下のとおりです。また、作品は市ホームページでも掲載しますので、ぜひご覧ください。

会長賞 西合志南小学校 6年 重富 友希さん
優秀賞 合志南小学校 6年 湯田 大和さん
優秀賞 合志南小学校 6年 野仲 優羽さん



学校生活での気づきや体験を発表する重富さん

商工会、社会貢献活動として エコキャップを小学校などへ寄付

9月21日、市商工会（上林節郎会長）が、西合志第一小学校と黒石原支援学校にペットボトルのキャップ（合計約200kg）を寄付しました。これは児童・生徒のボランティア活動を支援するため、商工会の会員事業者が集めて持ち寄ったものです。

キャップは児童・生徒の収集した物と合わせてユニセフに送ることで、ワクチンと交換され貧困に苦しむ世界の子どもたちに届けられます。



エコキャップを受け取った西合志第一小学校環境ISO委員会の児童たち

菊池たばこ販売協同組合 清掃ボランティア

9月20日、菊池たばこ販売協同組合（村山政義 西合志理事）が、西合志庁舎周辺とユーパレス弁天周辺の清掃活動を行ないました。

この活動は喫煙マナーの向上と環境美化を目的に、約30年にわたり菊池管内6カ所で行なわれているものです。時折小雨が降る中、組合員はたばこの吸い殻やペットボトル、空き缶などのごみを袋いっぱいに拾い集めました。



菊池たばこ販売協同組合の皆さん